'NO HAY QUE IR AL PASADO'

Rotundo 'no' al frente opositor: Álvarez Máynez

El líder de los diputados de MC, Jorge Álvarez Máynez, afirmó que debido a que no pueden ir al pasado y a que México no merece la mediocridad de nuestra clase política, "el no al frente opositor es rotundo". Claudio X. González dijo que la integración de MC al frente "le conviene a México". —V. Chávez / PÁG. 40

El legislador pide desistir de esa idea a los naranjas que lo hayan considerado

VÍCTOR CHÁVEZ vchavez@elfinanciero.com.mx

Debido a que "no podemos ir al pasado" y porque "México no merece la mediocridad de nuestra clase política", "el no al frente opositor es rotundo", afirmó el líder de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez.

El político zacatecano conminó a los militantes del partido naranja que proponen formar parte del Frente Amplio por México del PAN, PRI y PRD "a desistir en la idea".

"Yo lo que les digo a mis compañeros es que tenemos todas las condiciones para ser la opción del futuro de este país. Eso es lo único que no podemos perder de vista", sostuvo. "NO PODEMOS IR AL PASADO"

"El no de MC al frente opositor es rotundo", afirma Álvarez Máynez

En entrevista con El FINANCIE-Ro, el diputado admitió que "el senador Clemente Castañeda – quien ha sugerido o dejado ver la posibilidad de que Movimiento Ciudadano se sumara a una candidatura común opositora como la de la panista Xóchitl Gálvez– ha sido mi referente en la política nacional y con Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco, se comenzó a escribir esta historia". No obstante, el coordinador de los diputados naranjas subrayó que "no podemos ir al pasado".

A pesar de los insistentes llamados directamente de los dirigentes nacionales del PRI, del PAN y del PRD, además de diversas figuras políticas, a la dirigencia de MC a sumarse a la coalición opositora, Álvarez Máynez remarcó que "nosotros tenemos que acompañar a

"LE CONVIENE A MÉXICO"

CLAUDIO X. ABRE LAS PUERTAS DEL BLOQUE AL PARTIDO NARANJA

El empresario Claudio X.González se pronunció por que Movimiento Ciudadano se integre al frente opositor.

"En el Frente Amplio por México queremos a Movimiento Ciudadano como parte del equipo. Le conviene al frente, le conviene a MC y le conviene -sobre todo- a México", escribió en redes sociales.

Consideró que los dirigentes de MC deben actuar con altura de miras. "Juntos podemos salvar la democracia, las libertades y las instituciones, y hacer realidad el extraordinario potencial de desarrollo de México".

El sábado, Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco emanado de MC, minimizó el frente de PAN, PRI y PRD, pero resaltó que sin alianzas MC podrá hacer mucho hacia 2024.— D. Benitez Dante Delgado – su dirigente nacional, fundador y líder moral del partido – en esta batalla, porque tiene la claridad de que México merece grandeza y no la mediocridad de nuestra actual clase política".

Subrayó que "Movimiento Ciudadano es la única vía y la única forma que tendremos de salir de esta crisis y lo tenemos que cuidar".

Por eso, "no hay ninguna posibilidad de que Movimiento Ciudadano se una a un movimiento fracasado. No hay nada qué hacer".

Insistió en su campaña de que "con el PRIAN, ni a la esquina" y de que "los que están violando la ley con sus precampañas ilegales, mejor pónganse a jalar". "Nuestro movimiento es la única alternativa de futuro para nuestro país, aliarnos con quienes ya le fallaron a México sería un error imperdonable".

Dijo que "no es un problema de quién sea el candidato de esos partidos, esos partidos han traicionado a México y lo van a seguir haciendo".